

Kemenag Kebumen Gandeng LPK Matematika Indonesia Adakan Seminar Nasional Matematika

Agung widodo - KEBUMEN.JURNALNASIONAL.CO.ID

Jan 11, 2023 - 01:33



Kantor Kementerian Agama Kabupaten Kebumen Bekejasama Dengan Lembaga Kursus dan Pelatihan (LKP) Matematika Indonesia Menyelenggarakan Seminar Nasional Matematika Indonesia, di Hotel Mexolie Kebumen, Jawa Tengah.

KEBUMEN- Dalam rangka peningkatan dan penguatan kompetensi pendidikan mata pelajaran matematika, Kantor Kementerian Agama (Kankemenag)

Kabupaten Kebumen bekerjasama dengan Lembaga Kursus dan Pelatihan (LKP) Matematika Indonesia menyelenggarakan Seminar Nasional Matematika Indonesia, di Hotel Mexolie Kebumen, Jawa Tengah, Selasa (10/01/2023).

Seminar secara resmi dibuka oleh Kepala Kankemenag H. Ibnu Asaddudin, S.Ag, M.Pd dan diikuti oleh 189 Guru mata pelajaran matematika serta Guru kelas di lingkungan Kankemenag Kabupaten Kebumen. Sebagai narasumber, Master Setiawan, S.M, M.Si Tim LKP Matematika Indonesia. Turut hadir mendampingi Kepala Kankemenag, Kepala Seksi Pendidikan Madrasah Hj. Suwaibatul Aslamiyah beserta jajarannya.



Kepala Kakankemenag Kabupaten Kebumen H. Ibnu dalam sambutannya mengatakan, terimakasih dan apresiasi kepada seluruh peserta yang telah mengikuti acara ini, terlebih kepada tim LPK Matematika Indonesia yang berkenan hadir di Kebumen untuk memberikan pencerahan terkait pendidikan matematika kepada Guru-guru matematika di lingkungannya.

“Jika biasanya murid yang belajar yang mendatangi Guru, tetapi hari ini Guru/ahlinya yang rela datang memberikan pelajaran ke muridnya. Untuk itu maka atas nama Kepala Kankemenag saya mengucapkan terimakasih dan apresiasi yang setinggi-tingginya kepada Master Setiawan dan tim yang telah meluangkan waktunya,” katanya H. Ibnu.

H. Ibnu berharap, kepada seluruh peserta agar bisa mengikuti kegiatan ini dengan baik sehingga dapat meningkatkan kompetensinya terkait metodologi. Pendekatan pembelajaran matematika agar menyenangkan bagi peserta didik, sehingga pada akhirnya dapat meningkatkan mutu pendidikan matematika

madrasah di lingkungannya.

“Kita harus bisa mengajarkan pendidikan matematika dengan baik dan menyenangkan. Hilangkan anggapan bahwa pelajaran matematika itu sulit,”
harapnya Kepala Kakankemenag Kabupaten Kebumen.(*)